



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Internationaler Wettbewerb "Mathematik ohne Grenzen" (Mathématiques sans frontières)

27.06.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zur Siegesfeier der diesjährigen Wettbewerbsrunde des internationalen Wettbewerbs „Mathematik ohne Grenzen.“

Bitte kommen Sie am

Dienstag, den 3. Juli 2018,

um 11:00 Uhr

in die König-Karl-Halle im Haus der Wirtschaft,

Willi-Bleicher-Straße 19 in 70174 Stuttgart.

Die Klassen werden die Urkunden von den eingeladenen Ehrengästen erhalten, darunter Vertreterinnen und Vertreter der Hauptsponsoren, der Wiedeking-Stiftung, der Dieter-Schwarz-Stiftung, der LBBW, des Klett-Verlags sowie des Regierungspräsidiums Stuttgart.

Umrahmt wird die Siegerfeier von der Big-Band des Albert-Einstein-Gymnasiums Böblingen. Zudem müssen sich die Schülerinnen und Schüler bei der Siegesfeier erneut mathematisch, kreativ und sportlich miteinander messen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Saskia Becker

Pressestelle Regierungspräsidium Stuttgart, 0711/904-10002

Hintergrundinformationen

Weitere Informationen über den Wettbewerb „Mathematik ohne Grenzen“ sind unter www.mog-stuttgart.de zu erhalten.

Finanziell unterstützt wird der Wettbewerb von der Wiedeking-Stiftung, vom Klett-Verlag und vom Kultusministerium Baden-Württemberg.

An der diesjährigen Wettbewerbsrunde nahmen im Regierungsbezirk Stuttgart 317 Klassen mit insgesamt rund 7.700 Schülerinnen und Schülern teil. Die besten Klassen der Stufen 9 und 10 sind nun zur Siegerehrung am 3. Juli 2018 eingeladen, die in der König-Karl-Halle im Haus der Wirtschaft in Stuttgart stattfindet.

Die zu prämierenden Beiträge kommen von den folgenden Gymnasien:

Hegel-Gymnasium Stuttgart-Vaihingen, Gymnasium bei St. Michael in Schwäbisch Hall, Gymnasium Korntal-Münchingen, Otto-Hahn-Gymnasium Ostfildern, Christoph-Schrempf-Gymnasium Besigheim, Landesgymnasium für Hochbegabte Schwäbisch Gmünd und Peutinger-Gymnasium Ellwangen.

Kategorie:

Abteilung 7 Schule